

De largo

El acto de presentación del número cero (cuya portada tenía como base una bella imagen del río Júcar) fue una magnífica ocasión para la convivencia. La "puesta de largo" de nuestra nueva revista, que contó con elogios y aprobación de los asistentes, no quedó sólo en el acto formal: nuestros visitantes pudieron rentabilizar todavía más su viaje a Albacete con visitas turísticas a Chinchilla, campeonato de mus y dominó en el Hotel Europa, jornada de caza, y tarde de fútbol con victoria local ante el Eibar.

En definitiva, un fin de semana completo donde lo más granado del mundo de la publicidad de toda España se dio cita en Albacete para participar en el nacimiento del que ya es el primer y único Dominical elaborado por un periódico en toda la región; de hecho, LA TRIBUNA entra así en un club exclusivo y limitado en el que, aparte de los diarios nacionales, son muy pocos los que prestan este servicio a sus lectores. Domingo a domingo, estamos convencidos de seguir ganándonos la confianza de quienes han hecho de LA TRIBUNA no sólo el único diario de aquí, sino también el medio de comunicación más seguido en la provincia.



VACHERON CONSTANTIN

Clásicos por su espíritu y por sus líneas, los relojes Vacheron Constantin ofrecen su carácter sobrio y distinguido a quienes desean ante todo un reloj de gran clase.



JR Royo

Joyería - Relojería - Regalo

© BUQUE

Tesifonte Gallego, 8 Teodoro Camino, 8
Tel. 21 79 03 Tel. 21 23 61
02002 ALBACETE 02002 ALBACETE